



Tardy
IMMOBILIER

240 m²

Réf. 14795912

640 000 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cette magnifique ferme provençale à rénover entièrement se trouve non loin du centre du village de lauris, à 10 minutes en voiture de Lourmarin et 35 minutes du tgv d'Aix en Provence. Elle est idéalement située au calme, dans un environnement privilégié et non isolé pour profiter pleinement des beaux jours dans le sud Luberon. L'ensemble des bâtiments en pierre séduit avec ses grands volumes, sa distribution de caractère avec une cour intérieure et de multiples possibilités de réhabilitation. La future demeure de 240 m² habitables est entourée d'un hectare de terrain agrémenté d'oliviers et ...

This magnificent provençal farmhouse to be completely renovated is located not far from the center of the village of lauris, 10 minutes by car from Lourmarin and 35 minutes from the tgv of Aix en Provence. It is ideally located in a quiet area, in a privileged and not isolated environment to fully enjoy the beautiful days in the south Luberon. The set of stone buildings seduces with its large volumes, its distribution of character with an interior courtyard and multiple possibilities for rehabilitation. The future residence of 240 m² of living space is surrounded by one hectare of land ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Tardy
IMMOBILIER



Tardy
IMMOBILIER



www.residences-immobilier.com

Tardy
IMMOBILIER



Tardy
IMMOBILIER

